CDU-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-2599/2017)

Eingereicht am 30.10.2017 um 09:40 Uhr.

Schäden an der Hindenburgstraße

In der Antwort der Verwaltung zur DS 15-2013/2016 wird ausgeführt, dass die auf circa jeweils 15 Meter schadhaften Deckschichten im Bereich der vier Bushaltestellen Mitte Oktober 2016 abgefräst und erneuert werden.

Diese Schäden wurden wenige Monate nach der Grundsanierung der Hindenburgstraße festgestellt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

- 1) Warum ist die Beseitigung der Schäden noch nicht erfolgt und wie haben sich die Schäden seit der Feststellung im Sommer 2016 entwickelt?
- 2) Welche Ursachen liegen den Schäden zugrunde und aufgrund welcher Untersuchungen geht die Verwaltung davon aus, dass die restliche Straße die seinerzeitigen Auftragsbedingungen der Verwaltung erfüllt?
- 3) In welchem Zustand befinden sich die Deckschichten in den Anfahr- und Bremsbereichen der Lichtzeichensignalanlagen Ellernstraße und Konrad-Adenauer-Allee?

66 Hannover / 30.10.2017